

ACUDE A PLENARIA DE MORENA

# FGR ve colusión a nivel de Estado en caso Anaya

**Gertz Manero afirma que tiene pruebas sólidas contra el exdirigente panista**

**POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA**

El fiscal de la República, Alejandro Gertz Manero, aseveró que el caso Ricardo Anaya no es el de una persona que recibió un dinero o que votó en un sentido sobre la Reforma Energética.

“Es el caso de una colusión a nivel del Estado para entregar los bienes de la nación a cambio de recibir prebendas (...) no es lo que quieren plantear quienes están haciendo una defensa que me parece que es francamente deleznable”, informó.

Añadió que “estamos muy conscientes de esta situación y la vamos a seguir adelante y la vamos a dar a conocer, a pesar de todas las campañas y a pesar de todos los infundios que haya al respecto”, adelantó a los senadores de Morena.

A pregunta expresa, Alejandro Gertz Manero explicó que la investigación que se sigue contra Ricardo Anaya Cortés, excandidato presidencial del PAN, deriva de toda la investigación en torno a Odebrecht, que “es quizá uno de los escándalos en contra de la integridad y del patrimonio de nuestro país más importantes”.

Aseguró que tiene pruebas sólidas en el caso contra el excandidato presidencial panista.

**PRIMERA | PÁGINA 5**

